
 
ATA REUNIÃO COMISSÕES ESPECIAIS/TEMÁTICAS 

COMISSÃO DOS ESTUDANTES SUBSEDE CASCAVEL 

Data: 13 de ABRIL de 2019  Horário: Das 14h às 17:00h 

Local: Subsede Cascavel 

Participantes: Coordenadora Silvana Batista Moreira Lopes, Alessandro Lavagnolli,Augusto 
Ferreira, Lais Garbriella Balsan, José Lindomir Pezenti, Jonatas dos Santos Barreto, Laiza Adrieli 
Ferreira, Marina Colombo Bruno, Paulo Vanin, Tania M. P. Fernandes, Renato Sabino Guimarães, 
Jeimy F, Bresolin, Thiago Batista Aguiar, Marcos Vinicius Pacheco, Juliana de Oliveira Lima, Cristina 
Morgana Silva da Rocha, Scheila da Silva Oliveira, Elaine F. de O, Rosangela de Campos, Marcio 
Jose de Barros, Renato Sabino Guimarães. 
 
Profissional Convidada – Joice Amanda Schwab Bieger – CRP 08/17244 
 
Pauta: Informes sobre a participação no 10 COREP. Realização do Café com abordagem, com a 
psicóloga sugerida pelo Grupo: Joice Amanda Schwab Bieger – CRP 08/17244 da Terapia Cognitiva 
Comportamental. Desenvolver uma camiseta para uso de eventos da Comissão. Confirmar as datas 
das próximas reuniões de 2019. 
 
Desenvolvimento da Reunião: A reunião começou com a justificativa da ausência da 
Coordenadora Cleina, devido a ter compromisso também profissional nessa data e assim a reunião 
seria conduzida pela Coordenadora Silvana, após seguiu com a apresentação de todos, pois haviam 
05 estudantes que se faziam presentes pela primeira vez na comissão, registra-se aqui também a 
participação de uma psicóloga iniciante, que veio acompanhando as 03 novas integrantes do nono 
período de psicologia, a Coordenadora agradeceu a presença dela e falou sobre a Comissão de 
Profissionais Iniciantes, falando quem era a Coordenadora responsável, a mesma apresentou 
interesse em participar e estaria entrando em contato, elogiou essa ação do CRP com a Comissão 
de Estudantes e disse que se soubesse da existência desta, teria participado de forma mais ativa. A 
Coordenadora Silvana enfatizou a importância deles nas reuniões e o quanto eles podem fazer a 
diferença já enquanto acadêmicos, falou sobre a participação no 10 COREP em Curitiba sobre as 
propostas e após a Coordenadora passou a palavra ao estudante Thiago que foi convidado pelo 
CRP Paraná a participar do 10 COREP , que ocorreu nos dias 05 e 06 de abril e um dos requistos 
dessa escolha fora devido a sua frequência nas reuniões e participação no Pré-COREP, o estudante 
iniciou falando da importância desse evento, da aprendizagem que teve e que iria dividir com eles 
como foi esse evento, falou dos 3 eixos de discussões, o qual ele ficou no Eixo 3, onde as propostas 
eram sobre o Exercício da Profissão, fez a leitura das propostas que foram apresentadas no PRÉ 
COREP aqui de Cascavel e que foram aceitas no 10 COREP e assim seriam apresentadas em Brasilia 
no Congresso Nacional, para também serem avaliadas, falou de seu contato com mais estudantes 
de outras subsedes e que tinha interesse em ir a Brasilia, com o intuito de apresentar as propostas, 
mas que não foi dessa vez, mas que seriam representados por 02 estudantes, um de Curitiba e um 
de Campo Mourão, falou da proposta 22, que era sobre articular espaços de diálogo com as IES e 
aproximar os acadêmicos ao CRP, além de outras. A seguir a Coordenadora abriu espaço para que 
eles falassem, fizeram perguntas ao estudante Thiago, a Coordeandora auxiliou, falando sobre 



 
como foi a dinâmica no 10 COREP, o estudante Márcio falou da importância de ações voltadas a 
desmistificar a Psicologia junto a Comunidade, o estudante Lindomir abordou sobre as ações que o 
município esta realizando sobre a questão dos entulhos nas casas e que nessas ações poderiam 
também ter a atuação da Psicologia, pois envolve pessoas, abordou sobre os “acumuladores”, 
nessa discussão vários outros estudantes interagiram, falando dessa importância e nesse 
momento falaram da importância da identidade deles na comissão de estudantes, a estudante 
Tania fala que querem fazer uma camiseta, onde os identifique como membros dessa comissão e 
assim fortalecer esse grupo, com estudantes ativos, onde os critérios de participação devem ser 
sempre avaliados e fazendo parte aqueles que realmente querem fortalecer a imagem da 
Psicologia na Comunidade e com apoio do CRP fazer campanhas junto a população, a estudante 
Juliana, falou que como percebe esse preconceito da imagem do psicólogo, pois onde atua como 
Diretora de uma Escola Municipal, alguns colegas buscam falar com ela, e quando ela fala da 
necessidade do acompanhamento de uma psicólogo eles se esquivam, outras discussões 
emergiram, o grupo estava bem ativo. Diante dessas discussões, chegaram ao consenso que irão 
fazer camisetas brancas, o que já era uma intenção desde o surgimento da comissão e que na 
próxima reunião iriam trazer algumas figuras, imagens e dentro das ideias e propostas dos 
estudantes ativos, que seriam apresentadas nessa reunião, já escolheriam uma arte e assim, nós 
Coordenadoras encaminharíamos ao CRP para aprovação. Ressaltei a eles, que quando os projetos 
são bem elaborados e enviados com antecedencia ao CRP, os mesmos são analisados e passado 
um feedback sobre a sua aceitação ou não, caso positivo, o CRP apoiaria essas ações e eventos. 
Após, foi comentado sobre o Café com abordagem que aconteceria logo a seguir, a partir das 15h 
com a Psicóloga convidada, Joice Amanda Schwab Bieger – CRP 08/17244 da Terapia Cognitiva 
Comportamental e ressaltando aos novos estudantes, que os nomes dos profissionais são 
sugeridos por eles e que nós Coordenadoras entramos em contato e fazemos o convite, e que na 
reunião do mês passado foi sugerido que após os cafés com as abordagens seja dado continuidade 
nesse projeto com psicólogos que atuem em diversas áreas da psicologia, como por exemplo as 
áreas da Psicologia Hospitalar, Psicologia do Esporte, Psicologia Jurídica.  A Convidada chegou as 
15 horas, psicóloga Joice para falar sobre a TCC, também se fez presente o Psicólogo Ademar Alves 
de Lima, especialista em TCC, participou apenas como ouvinte. Os estudantes fizeram perguntas, 
trocaram ideias e por fim o encontro foi encerrado com fotos dos presentes nesta tarde. 
 
Encaminhamentos:   Trabalhar no evento Café com abordagem da Gestalt, foi sugerido um nome 
Alex Mena Avila, que atua no CEDIP. Desenvolver uma camiseta para uso de eventos da Comissão.  
 
Data próxima reunião: 18 de Maio de 2019, às 14h na Subsede Cascavel. 

 


